
ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

ROTEIRO DA SESSÃO ORDINÁRIA: (10/06/2024).
1 - ABERTURA: SEGUNDA (2ª) SESSÃO ORDINÁRIA DO PRIMEIRO (1º) PERÍODO
LEGISLATIVO,  DA  TERCEIRA  (3ª)  SESSÃO  LEGISLATIVA,  DA  SEGUNDA  (2ª)
LEGISLATURA DA CÂMARA DE VEREADORES DE ITAJAÍ.
2 - EXPEDIENTE:
       a) Leitura da " BÍBLIA SAGRADA";
 

Provérbios - Capítulo 1 - Versículo 5
"O sábio ouvirá e crescerá em conhecimento, e o entendido adquirirá

sábios conselhos; "
 

PALAVRAS DO SENHOR !
b) Leitura do "ESTATUTO DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE";
 
"Art.  11  É  assegurado  atendimento  médico  à  criança  e  ao  adolescente,
através do Sistema Único de Saúde, garantido o acesso universal e igualitário
às ações e serviços para promoção, proteção e recuperação da saúde"
 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS
 
1) Da Câmara de Vereadores de Itajaí
Sessão Solene 164 Anos de Itajaí  -  Convida os vereadores mirins para a Sessão
Solene em comemoração aos 164 anos de emancipação político-administrativa de
Itajaí,  no dia 13 de junho de 2024,  a partir  das 19h,  no Plenário Vereador Arno
Cugnier.
Na ocasião, o Legislativo Municipal homenageará a Univali pelo 60 anos de ensino
superior no Município.
2) Da Câmara de Vereadores de Itajaí
Balcão em Ação - Convida os vereadores mirins para o Balcão em Ação, promovido
pelo Balcão da Cidadania da Câmara de Vereadores de Itajaí, das 9h às 17h, na
sede do Poder Legislativo Municipal.
Na ocasião, serão oferecidos diversos serviços gratuitos à comunidade como testes
rápidos de saúde, encaminhamentos para vagas de emprego e atendimentos de
vários órgãos municipais.
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3) DA ALESC
Conferência Regional de Vereadores Mirim - Convida para a Conferência Regional
de Vereadores Mirim - Região Litoral do Vale do Itajaí, no dia 17 de junho de 2024,
das 7h30 às 16h30, no Plenário Vereador Arno Cugnier, na Câmara de Vereadores
de Itajaí.
A  conferência  terá  como  tema  central  os  Objetivos  do  Desenvolvimento
Sustentável da ONU.
 

INDICAÇÕES
 

Indicações da Vereadora ALICIA RIBEIRO - Carlos Fantini:
Indicação nº 10/2024  -  para que providencie iluminação pública na Rua Ida
Regina Dognini Merizio, nas proximidades do número 64.

Indicações da Vereadora ANA LÍVIA COLMAN BENONI - João Duarte:
Indicação nº 13/2024 - para que providencie a manutenção das vias públicas,
amplie as áreas verdes e de lazer, e que faça melhorias na iluminação pública
em toda extensão do município de Itajaí.

Indicações da Vereadora EMANUELI MARTINS ANDRADE - Colégio Fayal:
Indicação nº 14/2024 - para que providencie uma reforma na praça pública do
bairro  Espinheiros,  localizada no Loteamento Portal  2,  próximo ao Condomínio
Vitta Club.

Indicações  da  Vereadora  GABRIELA  VITÓRIA  VALCZAK  DA  CRUZ  -  CE
Pedro Rizzi:

Indicação nº 11/2024 - para que providencie reestruturação em sentido único
da rua Palmir Francisco dias sentido leste no perímetro do Centro Educacional
Pedro Rizzi.

Indicações da Vereadora GABRIELI FERMINO - José Medeiros:
Indicação nº 8/2024 - para que realize reformas estruturais, atualize sistemas
elétricos  e  hidráulicos  e  crie  espaços  específicos  para  atividades,  como
bibliotecas e laboratórios, nas escolas municipais de Itajaí.
Indicação nº 9/2024 - para que realize o recapeamento completo da Rua São

http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76131
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76126
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76124
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76132
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76128
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76129
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Vicente  e  implante  a  sinalização  horizontal  e  vertical  adequadas  (faixas  de
pedestres, placas de velocidade etc.) e modernize a iluminação pública.

Indicações do Vereador LUIS GUSTAVO EVARISTO PEREIRA - João Paulo
II:

Indicação nº 15/2024 - para que avalie a possibilidade de aumentar o tempo
do semáforo para tráfego de veículos que saem da Rua Luiz da Silva em direção
à Gustavo Bernedt e Av. Dr. Reinaldo Schmithausen, no Cordeiros.

Indicações da Vereadora MARIA HELENA NUNES - Mansueto Trés:
Indicação nº 12/2024 - para que providencie ação, em conjunto com as forças
de  segurança,  para  retirada  de  pessoas  que  invadiram  um  prédio  na  Rua
Domingos Braz Sedrez.

Indicações do Vereador VICTOR HUGO OKUDA LOPES - Alberto Werner:
Indicação nº 16/2024 - Que realize uma reforma completa na quadra esportiva
da Escola Básica Prefeito Alberto Werner.

3 - USO DA TRIBUNA DOS VEREADORES MIRINS:
 

ORADORES

5 - MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA:
 

REQUERIMENTOS
Requerimento nº 6/2024 da Vereadora ANA LÍVIA COLMAN BENONI - João
Duarte
- requer o envio de ofício ao prefeito municipal, com cópia à Secretaria Municipal de
Obras  de  Itajaí,  com  os  seguintes  questionamentos:  qual  o  cronograma  para  a
implantação  da  rede  de  esgoto  no  Bairro  São  João?  Quando  será  feito  o
recapeamento das ruas em mau estado de conservação no bairro? Em quantas
ruas do São João já foi  realizado o recapeamento e quantas ainda passarão por
esse processo?

http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76123
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76136
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76139
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76127
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76127
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Requerimento  nº  7/2024  do  Vereador  LORRANE  NUNES  MARIANO  -
Olímpio Falcon
-  solicita  envio  de  ofício  ao  prefeito  municipal,  e  órgãos  e/ou  secretarias
competentes,  com  os  seguintes  questionamentos:  por  que  algumas  regiões  do
município,  como  a  Praia  Brava,  não  dispõem  de  pontos  de  ônibus  com
infraestrutura adequada? É possível promover melhorias na estrutura dos pontos
de ônibus da cidade, para que os passageiros possam aguardar o transporte em
um local com conforto e segurança, inclusive os protegendo do sol e da chuva? É
possível ainda, aumentar a quantidade de linhas de ônibus (com mais horários) nas
áreas rurais, tornando o transporte público mais acessível à população?
Requerimento nº 8/2024 da Vereadora EMANUELI MARTINS ANDRADE -
Colégio Fayal
- requer o envio de ofício ao Prefeito Municipal, com os seguintes questionamentos:
quais critérios são utilizados para definir a prioridade dos serviços de tapa-buracos
nas ruas do município? Há alguma previsão para a implementação de tecnologias
mais duradouras na reparação de buracos, como asfalto de melhor qualidade ou
técnicas  de  reparo  mais  avançadas?  Qual  é  o  orçamento  anual  destinado  ao
serviço de tapa-buracos?
Requerimento nº 9/2024 da Vereadora ALICIA RIBEIRO - Carlos Fantini
- requer o envio de ofício ao Governador do Estado de Santa Catarina, com cópia à
Secretaria de Estado de Educação e à Gerência Regional de Educação, para que
responda  os  seguintes  questionamentos:  tendo  em  vista  o  investimento  que  o
Governo do Estado tem feito no Programa Universidade Gratuita, qual o orçamento
previsto em 2024 para a manutenção das escolas estaduais da região da AMFRI?
Favor detalhar por cidade e os investimentos que cada escola receberá. Quantos
projetos  de  ampliação  e  melhorias  na  infraestrutura  estão  em  andamento  nas
escolas de Itajaí? Favor enviar os projetos detalhados e a fase de cada um. Em
relação  ao  município  de  Itajaí,  sabendo  do  grande  crescimento  do  interior  da
cidade,  há alguma iniciativa do Governo do Estado para a construção de novas
escolas? Todas as escolas estaduais de Itajaí possuem alvará de funcionamento e
alvará  dos  Bombeiros?  Encaminhar  cópia  dos  documentos.  Nos  últimos  dias,
alunos  da  Escola  de  Educação  Básica  Santa  Terezinha,  localizada  em  Brusque,
divulgaram um vídeo denunciando a precariedade da escola, que foi retirado do ar
por pressão aos alunos. A mesma situação também pode ser vista nas escolas de
Itajaí. No início deste ano, os alunos da Escola de Educação Básica Carlos Fantini,
onde esta vereadora mirim estuda, sofreram com o calor do verão por problema
com  aparelhos  de  ar-condicionado.  O  problema  tem  sido  recorrente,  tanto  em

http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76125
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76125
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76120
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76120
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76130
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relação ao maquinário, quanto à fiação. Há previsão de realizar a manutenção até
o retorno do verão? Outro problema enfrentado pelos alunos da Carlos Fantini tem
sido a travessia da Rodovia Antônio Heil. Além dos diversos acidentes, os alunos
têm medo de atravessar o túnel, pois tem sido utilizado por usuários de drogas.
Existe alguma ação do Governo do Estado que possa solucionar este problema?
Seria  possível  o  Governador  fazer  uma  visita  para  conversar  com  os  alunos  e
membros  da  Associação  de  Pais  e  Professores?  Por  fim,  diante  do  relato  de
precariedade  das  escolas  estaduais,  questiono  se  é  justo  o  investimento  no
Programa  Universidade  Gratuita,  enquanto  as  escolas  estaduais  precisam  de
tantas melhorias.
Requerimento nº 10/2024 da Vereadora GABRIELA VITÓRIA VALCZAK DA
CRUZ - CE Pedro Rizzi
-  Requer  o  ofício  ao  prefeito  municipal  com  cópia  a  Secretaria  Municipal  de
Educação com os seguintes questionamentos: Porque não foi totalmente entregue
o  material  escolar  no  corrente  ano?  Porque  o  uniforme  escolar  ainda  não  foi
entregue?
Requerimento nº 11/2024 da Vereadora GABRIELLA DOS S. FURTADO -
CE Cordeiros
- requer à Prefeitura de itajaí, por meio da Secretaria de Educação, a resposta dos
seguintes  questionamentos:  Qual  o  valor  gasto  com  os  uniformes  escolares?
Quanto tempo leva para a produção dos uniformes? Qual o motivo para a demora
da entrega dos uniformes escolares no ano de 2024?
Requerimento  nº  12/2024  da  Vereadora  MARIA  HELENA  NUNES  -
Mansueto Trés
- requer o envio de oficio ao Prefeito Municipal, com os seguintes questionamentos:
Quantos  abrigos  para  pessoas  em  situação  de  rua  existem  em  Itajaí?  Quantas
pessoas esses abrigos suportam? Como é feita a retirada dessas pessoas das ruas?
Quanto tempo elas podem ficar? Qual o suporte que os abrigos dão?
Requerimento  nº  13/2024  da  Vereadora  GABRIELI  FERMINO  -  José
Medeiros
-  considerando  a  recente  morte  de  um jovem de  19  anos  em um acidente  da
Rodovia Antônio Heil, que torna evidente a necessidade urgente de melhorias na
sinalização  naquela  via,  nas  proximidades  do  Bairro  Itaipava,  questiona-se  ao
Governo do Estado e órgãos competentes: já foi realizada uma avaliação completa
da sinalização existente ao longo da Rodovia Antônio Heil? O Governo do Estado

http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76133
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76133
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http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76135
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76137
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76137
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possui  planejamento  para  a  instalação  de  sinalização  horizontal  e  vertical
adequadas,  incluindo  faixas  de  pedestres,  placas  de  limite  de  velocidade,
sinalização  de  curvas  perigosas  e  outros  pontos  críticos?  O  Governo  do  Estado
pretende  implementar  medidas  de  segurança  adicionais,  como  redutores  de
velocidade e dispositivos de controle de tráfego, onde necessário?
Requerimento nº 14/2024 do Vereador RICARDO DE ARAUJO MACEDO -
Salesiano
-  requer  envio  de  ofício  ao  Executivo  Municipal,  com  os  seguintes
questionamentos:  quantos  terrenos  públicos  municipais  estão  sem  uso  pela
Prefeitura,  a  exemplo  do  terreno  localizado  na  Rua  André  Luis  Vidal  Soares,  na
Praia  Brava?  Qual  a  localização  de  cada  um  destes  terrenos?  Existem  planos
futuros para cada um desses terrenos? Em caso negativo, qual uso a Prefeitura
pretende fazer  desstes  terrenos em prol  da população? O que poderia  ser  feito
para evitar a ociosidade destes espaços enquanto nenhum projeto é aplicado?
Requerimento  nº  15/2024  do  Vereador  JOÃO  PEDRO  W.  CARDOSO  -
Escola Sesi
- requer envio de ofício ao Prefeito Municipal com os seguintes questionamentos:
qual órgão/secretaria é responsável por recolher os animais de rua? Para onde são
levados  os  animais  recolhidos?  Quais  tratamentos  esses  animais  recebem após
serem  recolhidos?  De  que  maneira,  nós  cidadãos  de  Itajaí,  podemos  ajudar  a
recolher esses animais?
Requerimento  nº  16/2024 do  Vereador  VICTOR HUGO OKUDA LOPES -
Alberto Werner
- requer envio de ofício ao prefeito de Itajaí e Secretaria Municipal de Obras, para
que respondam: o Município realiza a limpeza e manutenção periódica das bocas
de lobo (bueiros) do Bairro Carvalho, nas proximidades da Escola Básica Prefeito
Alberto Werner? Caso realize, com que frequência? Quais são as áreas prioritárias
do bairro em que são realizadas a manutenção e limpeza dos bueiros? Em caso de
entupimento  das  bocas  de  lobo  e  consequentes  alagamentos,  quais  são  as
medidas  emergenciais  tomadas  pela  Prefeitura  e  Secretaria  de  Obras  para
minimizar os danos materiais causados e a mobilidade dos moradores?
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